
平成29年度市政懇話会　地区のテーマと市の考え方

番号 地区 提出者 テ ー マ 内 容 市 の 考 え 方 担 当 課

1 大原 地区 【花立跨線橋(大原南)付近の草木の伐採につ
いて】

　花立跨線橋（大原南）付近のJR管理区域内
に生えている草木が繁茂していることから、
交差点での見通しが悪く、人や車の通行に支
障が出ている。JR管理区域内であり、また電
車の高圧線があることから、地域住民が伐採
することは出来ない。
　小中学生の通学路にもなっていることか
ら、JR九州へ早急に対応していただくよう市
から要望してほしい。
　ただし、その草木はフェンスを越えて歩道
の方には出てきていない。

　市道須納瀬・迫線と大原町・須納瀬線が交差する花立跨線橋付
近では、ＪＲ敷地にある樹木が支障となり、見通しが悪くなって
おります。
　現在、市としましては、管理者であるＪＲと現地にて立会を行
い、事故防止のため樹木を伐採していただくよう要望しておりま
す。

　ＪＲからの回答としましては、8月7日（月）の早朝に伐採作業
を行うとのことでした。
　

土木課


